



GRUPO ACESA AFIANZA SU EXPANSIÓN INTERNACIONAL CON UNA OPERACIÓN EN ARGENTINA

- Grupo ACESA ha firmado hoy la opción de compra para convertirse en socio mayoritario del Grupo Concesionario del Oeste (GCO) con un 49% de las acciones mediante la adquisición a los tres socios principales: el argentino Roggio, el brasileño CBPO (del holding Odebrecht) y el Grupo Mexicano de Desarrollo.
- El Grupo Concesionaria del Oeste (GCO) gestiona la Autopista Acceso Oeste de la ciudad de Buenos Aires, cuyo volumen de tránsito supera los 165.000 vehículos.

Grupo ACESA ha firmado hoy la opción de compra sobre el 49% de la concesionaria argentina Grupo Concesionario del Oeste (GCO) que podría formalizarse en los primeros días de octubre. Grupo ACESA pasaría a controlar el 49% del capital social de la concesionaria GCO, con lo que dado el carácter de las acciones obtendría la mayoría de los votos de la sociedad.

GCO gestiona la autopista Acceso Oeste que une Buenos Aires-Luján, un tramo de 60 kilómetros con un volumen de tránsito superior a los edia diaria de 165.000 vehículos. En el ejercicio pasado, GCO obtuvo unos ingresos de alrededor de 80 millones de dólares USA y obtuvo un beneficio neto de 18 millones de dólares USA.

GCO es una concesionaria de autopistas argentina que tiene un 30% de su capital cotizando en el mercado continuo de Buenos Aires desde julio de 1999. El 70% restante del capital de la concesionaria está en manos de cuatro socios principales: el argentino Benito Roggio, el brasileño CBPO (subsidiaria del holding Odebrecht) el Grupo Mexicano de Desarrollo y la corporación IJM Berhad. Grupo Acesa ha negociado su opción de compra del 49% de GCO con los tres primeros.

Grupo Acesa afianza con esta opción de compra sus planes de expansión internacional. Actualmente, el grupo español ya posee el 3,85% de la sociedad italiana de autopistas Autostrade, S.p.A, y el 10% de Auto-Estradas do Atlántico, S.A. en Portugal.

Barcelona, 16 de agosto de 2000